
■子育て世帯への取り組み「小中学校夏休み給食無償化へ！」
■備えあれば憂いなし「防災協定」
■市人事案件から見た民主主義の姿とは…

ぜひ議場へ傍聴へ！

次世代に希望と実りを！　
頑張る子育て世代代表！

『一般質問』
■  ９月定例会は ９／7、8、9
■ １２月定例会は 12／1、2、3の予定です。
（リアルタイムでインターネット配信もされます♪）

令和２年【2020年】　現場レポート  発行／尾関あきら後援会

■ Tel･Fax：0587-75-1983　■ Mail：s14zx@owari.ne.jp

宮田事務所 〒483-8361　江南市宮田町平和113 （自宅）
飛高事務所 〒483-8333　江南市飛高町泉130 MTGビル1F

　（おぜき建築事務所内）

お知らせ / お願い
市政に対する「ご意見」「ご要望」「ご質問」「地域的な課題」
その他お困り事など、どのような事でもお気軽にご連絡ください。

尾関あきら (48歳)

後
援
会

昭和 47　8 月 28 日生まれ （ねずみ年）

一級建築士（自営）
専門分野は都市計画･地域計画･まちづくり（＋子育て支援）
一男一女の父。（中 1・小 3）

Ｈ27 年 4 月  統一地方選、江南市議会議員に
 初出馬・初当選（現在２期目）

Ｈ30 年度　  厚生文教委員会（常任）　　 委員長
 江南市水道事業経営審議会　副会長

Ｈ29 年度　  宮田小 PTA会長
　Ｒ1 年度　　宮田小コミュニティースクール推進委員

まちづくり江南市民会議　顧問
飛高ボランティア協議会　会員
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布袋駅東 複合公共施設

※イメージ図は実際の建築物とは異なる場合があります。 ※事業対象地以外の敷地・道路・建築物等は想定であり、実際とは異なります。

優先交渉権者が決まりました。（詳しくは市ホームページにて）

昨今の市政の混乱と問題とされる事案

江南商工会議所は、市議会に対して諸問題の解決とともに
「議員倫理条例」の制定を求めた。

鳥瞰パース鳥瞰パース透視図透視図

透視図 鳥瞰パース

昨今の江南市議会の異様さが、至る処で表面化しているという事実。
これは市民や各種団体からの意見が全く反映されず、また根本的に一部の議員が
民主主義の根幹を「議会内の多数派」であると勘違いしていることに所以する。
議会内での数の理論を横暴に使う現況の打破と、市民の意見の集約こそが民主主義
であるということを理解しないといけない。
今回を切欠に、これからは市民の手で市政を作り上げる機運へと。。。

江南市議会議員

尾関あきら
夏   秋
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すいとぴあ江南（メッセージ）江南市カラーマンホール（曼陀羅寺公園南）

江南市民文化会館
（ネーミングライツ命名権「Home & nicoホール」）

今回、問題にしているのは（中略）．．．
一部の議員が別の副市長候補を推すこと自体が人事介入．．．



ごあいさつ

小中学校夏休み給食無償化へ！

江南市議会の尾関あきらです。
新型コロナウイルスにより生活も一変、皆さま方の日々の活動にも
様々な支障をきたす事態だったかと思われます。
次から次と発生する諸問題に対し、行政としっかり意見を交え、
一つずつ解決へ導いていけるよう益々努める所存です。
引き続き、これまで同様に ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

その期間の給食費を無償化する要望を市長サイドへ
直談判し続けた結果、ほぼ当方の要望通りの実現に至りました！！

新型コロナウイルス感染予防による小中学校の休校の、その後の対応策として
７月８月に夏期休暇を短縮して、授業を行う事となりました。

飲食店応援事業　延長＆拡大！

１世帯１回を、５回までに拡大。トータル 25,000円 のお持ち帰り弁当などで 5,000円
のキャッシュバックとなりました。6月議会での提案を 可変の上、取り入れて頂きました♪

令和 2年 8月末マデでしたが、12月末マデに延長。

・建設産業委員会　委員長（常任）　　・議会改革特別委員会　副委員長
・水道事業経営審議会  ・空家等対策協議会

本年度は、下記の役割を拝命しました。

令和 2年 7月 13日より、下般若配水場にて。

災害時における緊急通行妨害車両等の
排除に関する協定
令和2年6月1日付　災害時において緊急通行車両等の通路を
確保するため、㈱アイチレッカーと当市との間で通行の妨害となる
車両等の排除業務に関する協定を締結しました。　
こちらは尾関が平成30年6月議会で 取り上げ提言しました
『災害時の応援協定について』を実現化したものです。

マンホールカード（やっとこさ）配布開始
こちらは尾関が平成30年3月議会で シティープロモー
ションの一環で発行してもらえるよう提言したものが
実現に至ったものです♪

５月臨時議会

(1) 市立小・中学校における感染症予防による休校時と
再開時の各種対応について

(2) ＧＩＧＡスクール構想について
(3) 避難所運営訓練の実施と避難所における感染症対策マニュアルの策定を
(4) この時期にこそ

プレミアム付商品券の発行を

下記一般質問を展開。 【 動画配信中　⇒　QRコードにて 】
6月議会

(1)　「プロボノ」活動と当市行政の今後の関わりについて
(2) 平時からの有事対応を

a. 危機管理監の執務内容と外部からの任用について
b. 防災井戸と私設井戸の現状と災害時活用について

(3) 施政方針について
⇒ 中小企業振興条例の具体的な動きを進めていくよう要望。

一般質問を展開。
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3 月議会
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・プレミアム付商品券を発行　（事業費 約3億円）
【概要】   500円券15枚⇒計7,500円分を１セットとし、5,000円で（郵便局で）販売。
　　　　先ずは市民お一人１セット購入可で、残った分は一般販売。
　　　　市民には10月下旬～11月上旬に販売。
　　　   使用期間は11月上旬から令和3年1月末まで。
・新規避難所を４ヶ所指定　（事業費 約 5,100万円）
・ 介護サービス事業所、医療機関、タクシー会社などへ補助金を交付（事業費計 約 1億円）

・小中学校でのトイレ清掃を民間企業へ委託　（事業費 約 3,400万円）
・小学校へ1,829台、中学校へ920台　タブレット機器を購入ほか （事業費 約 1.6億円）

国からの交付金約７億円（コロナ対策）の使い道として、
支援策26事業ほか精査の上、可決しました。主な事業は以下の通り

7月臨時議会

9月臨時議会（予定）

７月臨時会予算化！！

７月臨時会予算化！！

動画配信中 ⇒ QR コードにて

動画配信中 ⇒ QR コードにて

詳しくは
下記で！

詳しくは
下記で！

・簡易水道跡の井戸を防災用に転用しては？
・市内に点在するご朱印を観光ツールとして取り上げては？
・鉄道高架下を有効活用したまちづくりを検討しては？

一般質問では、
右の事項で検討中。

ブレイク中！？ブレイク中！？
７月で 約1,000名

の方々が もらいに

来てくれました♪

私も現役の子育て親でありますので、行政の対応に
皆さんと同じ有り難い気持ちでいっぱいです。
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